



FOSBOS Rosenheim hat neue Schulleiterin – I

Beitrag

Die Berufliche Oberschule und Staatliche Fachoberschule (FOSBOS) Rosenheim haben mit Studiendirektorin Vilma Sieß eine neue Schulleiterin für die insgesamt knapp 1000 Schülerinnen und Schüler mit 115 Lehrkräften in 47 Klassen.

In ihr Amt führte sie ihr Vorgänger Dr. Marko Hunger ein, der kürzlich von Bayerns Kultusminister Prof. Dr. Michael Piazzolo die neu geschaffene Stelle des Ministerialbeauftragten für die Berufliche Oberschule (Fachoberschulen und Berufsoberschulen) in Südbayern übertragen bekam. Erste Gratulanten waren Landrat Otto Lederer und Oberbürgermeister Andreas März, Gestalter des Festaktes in der Aula des Hauptgebäudes waren unter der Moderation der Lehrerinnen Ulrike Schattel und Andrea Mayer der Schüler- und Lehrer-Chor unter der Leitung von Monika Hagitte.

Ausführlicher Bericht und weitere Bilder folgen – Fotos: Hötzelsperger





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. FOSBOS
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim